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THE SERVICE CLUB OF YMCA 

THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUB 

THE Y’S MEN’S CLUB OF SAPPORO 

CHATERED IN 
NOVEMBER 21,1955 

c/o YMCA 
MINAMI 11 NISHI 11 
CUO-KU SAPPORO 
〒064-0811 
011(561)5217 

— 主 題 — 

國際会長      

アジア会長     

東日本区理事  

北海道部部長    

札幌クラブ会長  

 

札幌クラブ役員 

会 長  伏木 康 

副会長  八田 信之 

書 記  柳沼 慈子 

副書記  中田 千鶴 

会 計  宮崎 善昭 

直前会長 阿部 寛司 

 

Isaac Palathinkal (インド) 

岡野 泰和（大阪土佐堀） 

田中 博之（東京） 

宮沢 祐一郎（北見） 

伏木 康（札幌） 

 

ＥＦ/ＪＥＦ(Endowment Fund/Japan East Y’s Men’s Fund) 

２０１５年５月 

２０１５年４月例会   在籍会員 １２名   例会出席 ９名   メネット ０名       メーキアップ ０名 

出席報告        ゲスト １名    ビジター ０名    出席者合計 １０名   出席率  ８３％ 

    今月の聖句今月の聖句今月の聖句今月の聖句    

「言葉より行動を」 

「未来を始めよう、今すぐに」 

「誇りと喜びを持って」 

「情熱と行動」 

「Th i nk  G l ob a l l y,  A c t  L o ca l l y」 

風向きを気にすれば種は蒔けない、雲行きを気にすれば刈り入れは出来ない。 

コヘレトの言葉 10 章 4節   中田 靖泰選 

 ピアノとヴァイオリンのコラボ・チャリティ・コンサート 

昨年はヴァイオリニストの高井みなとさんと

初めての共演で、親しまれているポピュラーな

曲を演奏しました。大変好評をいただき、今年

も共演させていただくことになり、ヴァイオリ

ン作品の最高峰であり、聴きごたえのあるフラ

ンクのヴァイオリンソナタを中心に、モーツァ

ルトなども弾くことになりました。 

高井みなとさんも熱心なクリスチャンという

ことでチャリティコンサートにも快くご賛同い

ただき、いろいろお話をしていく中で、私も聖 

 
 

 

 

書を読んでみてはとアドバイスをいただき、最近ご一緒に聖書 

を定期的に勉強することになりました。 

私は長年、国民のほとんどがカトリック信者であるポーラン 

ドに留学しておりまして、クリスマスやイースターなどには親 

しんでおりましたが、聖書は難しく、なかなか読み進めることができないでおりました。

しかし、説明を受けながら読んでみると、ことのほか興味深く、いつも時間があっとい

う間に過ぎてしまいます。先週は旧約聖書のナアマンという病気におかされた人が、神

に応答し癒しを受け取る出来事を学びました。思わぬきっかけからこのような機会を得

ることができて、とても嬉しく思っております。今年のチャリティーコンサートは 7月

29 日の 19時から時計台で行います。ぜひ聴きに来てみてください。 

花よりジンギスカン！ 毎年、札幌からの花だよ
りをお伝えしています。今年は趣を変えて花見風
景を御見せします。左が蝦夷地の花見風景です。
（円山神社境内）皆、花はそっちのけでジンギス
カンに夢中です。ちなみに札幌のサクラはソメイ
ヨシノではありません。花も葉も一緒の野趣溢れ
る蝦夷山桜です。(左)「花見にジンギスカン、赤
飯に甘納豆、会費制結婚式」これが札幌への転勤
族のカルチャーショック、「蝦夷３不思議」です。  
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札幌札幌札幌札幌ワイズメンズワイズメンズワイズメンズワイズメンズクラブクラブクラブクラブクラブクラブクラブクラブ    

２０１２０１２０１２０１５５５５年年年年５５５５月月月月例会例会例会例会    
日時 2015年 5月 12日（水）18:30～20:30 

会場 クラッセホテル札幌 ２Ｆ会議室 

    札幌市中央区南 1条西 7丁目 

    ☎ 011-242-2148 

会費 １，２００円 

プログラム 

  

① 開会点鐘     札幌クラブ会長 伏木 康 

② ワイズソング・ワイズの信条      全  員 

③ 聖句            中田 靖泰 

④ 会長挨拶       会長 伏木 康 

⑤ 誕生日 

5月3日 宮崎 善昭  

５月8日 柴田 邦子 

5月16日 宮崎由美子  

5月18日 秋葉康子  

5月28日 伏木康7 

誕生日   

5月 2日 秋 葉 聡 志 ・康 子 夫 妻  

5月 7日  宮 崎 善 昭 ・由 美 子 夫 妻  

5月 8日  八 田 信 之 ・幸 子 夫 妻  

⑥ 「全道ユースボランティア研修会に出席して」 

   北海道 YMCAスタッフ 木田 貴浩君 

下田 慶子さん 
ユースリーダー 高木 みずほさん 

⑦ 諸報告 

⑧ YMCA報告   担当主事 佐藤 雅一 

 

⑨ みんなで歌おう 
 

茶摘み 
夏も近づく八十八夜 

 
 

⑩ 閉会点鐘         会長  伏木 康 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

札幌ワイズメンズクラブ 2015年 5月 p.2 

と き：2015年 4月 22日（水）16:30～18:30 

ところ：ホテル札幌クラッセ 2F会議室 

    （感謝と祝賀の夕べ）1F 「ひだまり庭
てい

」 

出席者：秋葉聡志、川上由美子、佐藤雅一、柴田伸俊、

中田千鶴、中田靖泰、伏木康、安田文子、宮崎善昭 

   元会員 阿部寛司    計 10名 

 4月の例会は「感謝と祝賀の夕べ」がメインです。「い 

ざ立て」を歌い、会長挨拶、諸報告を済ませ、「春の小 

川」を歌い、「春の小川」の歌詞がたどった運命を嘆い 

た後、すぐに 1階の居酒屋「ひだまり庭」に移動しまし 

た。 

 長年、幾たびも北海道部部長、札幌クラブ会長を務め 

て札幌クラブを支えて下さった阿部寛司君への感謝、40 

年にわたり YMCAのために働き、後半 16年間総主事と 

して汗を流した宮崎善昭君への感謝、その後を引き継ぎ 

北海道 YMCA総主事に就任される秋葉聡志君への激励 

、川上由美子さんの新入会祝賀、４つの感謝をこめて会 

が開かれました。病気療養中の八田君、海外出張中の小 

野君、卒業・入学期で超多忙の柳沼さんの 3名を除いて 

会員全員が集まりました。 

 北海道の山海の幸を集めた鍋、料理を囲み、あの時の 

苦労話、楽しかった思い出、これからのワイズの話で夜 

の更けるまで盛り上がりました。この日ばかりは車で来 

た人はなく、皆心ゆくまで飲み明かしたようです。 

 

司会 中田 千鶴 

 

      何故この聖句を  中田 靖泰 

 私たちは何かをしなければならない時に「しないで

すます理由」を探してはいないでしょうか？「今日は

風が強いから」とか「雨が降りそうだから」と空ばかり

眺めて手をこまねいていては種蒔きもできず、刈り入れ

もできず、結局何もしないで終わってしまうぞと、神は

警告しているのでしょうか。種播きによい日を待つので

はなく、どんな日にも種を蒔き、どんな日にも刈り入れ

をしても、努力と工夫によってよい日にしなければなら

ないのです。私は「コヘレトの言葉」が好きです。人

生の智慧が詰まっています。 

札幌ワイズメンズクラブ２０１５年４月例会 

と き：2015年 4月 28日（火）19:00～20:00 

ところ：北海道 YMCA 総主事室 

出席者：秋葉聡志、佐藤雅一、柴田伸俊、伏木康、 

宮崎善昭 
１．5月例会「卓話」は学生リーダーに依頼する。担当

は佐藤雅一担当主事。 
２．6月例会日の変更： 

6 月 16 日（火）→6月 15 日（月） 

３．札幌クラブとの DBC締結を希望されている京都パ

レスの５月例会に宮崎善昭次期会長を派遣する。 
 

札幌ワイズメンズクラブ２０１５年４月事務会 

 

 

写真上： 「ひだまり庭」の「感謝と祝賀の夕べ」左から、阿部

元会長、中田千鶴、安田文子、伏木康、中田靖泰、柴田伸俊、秋

葉聡志、宮崎善昭、川上由美子、佐藤雅一 
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 2015 年 4 月 25 日（土）、北海道部第 2 回評議会・次

期役員研修会が札幌プリンスホテルで札幌クラブのホ

ストで開かれました。 
 評議会： 宮沢部長が各クラブがそれぞれ特色ある

活動を活発に行っている現状を報告しました。伏木次

期部長はクラブ間の物理的な距離をのり越えての親睦

を計ろうと訴えました。 
注目すべき新しい事業としては、7月に４クラブの有

志でチミケップキャンプ場で 1泊のワークを行います。

（伏木次期部長は生粋のチミケップのキャンパー、リ

ーダー育ちです。）また東日本大震災の支援事業も継続

します。 
 中田次期書記、柴田次期会計が次期の北海道部運営

方針を説明しました。会員が減少していますが、次期

は通信費、印刷費などを圧縮し奉仕事業費は維持しま

す。次次期に十勝クラブの山本雅之メンが承認されま

した。次期予算案は、積立金を取り崩してでも、次期

役員の東日本区の会議、研修への出席旅費を手厚くす

るという修正を加えて承認されました。 

北海道部のページ 

2015 年 4 月 25 日   北海道部第２回評議会・次期役員研修会  札幌プリンスホテル・パミール館 

札幌ワイズメンズクラブ 2015年 5月 p.3 
 

次期役員研修会： 3月に東山荘で行われた「東日本区

次期クラブ会長・部役員研修会」に北海道部次期役員

は一人も参加できませんでした。「原点に立って未来ヘ原点に立って未来ヘ原点に立って未来ヘ原点に立って未来ヘ

ステップステップステップステップ」という時期の主題を説明するために多忙の

中、来札されました。渡辺次期理事はパワーポイント

で国際、アジア地域の現況を説明されました。次に、

ワイズの原点、東日本区の原点、クラブの原点、ワイ

ズメン個々人の原点を丁寧に掘り下げられました。特

に、東日本区設立の原点は部を強化・活性化し、区を

スリム化することにあったのだが、その検証が充分に

なされていないのではないか、という指摘には多くの

会員がうなずいていました。また、「ワイズメンズクラ

ブの会員は YMCAの会員になるものとする」と定款に

明記されているにも拘わらずワイズメンのYMCA会員

登録率が激減しているという資料もありました。札幌

クラブも会員 12名中YMCA維持会員は 6名に過ぎず、

登録率は 50％なのには驚きました。 
 渡辺次期理事の結びの訴えは「時代は時代は時代は時代は変わる変わる変わる変わる。。。。スマスマスマスマ

ホ時代の青年のホ時代の青年のホ時代の青年のホ時代の青年の意識も変わ意識も変わ意識も変わ意識も変わっているっているっているっている。強い者、賢い者。強い者、賢い者。強い者、賢い者。強い者、賢い者

が生き残るのではないが生き残るのではないが生き残るのではないが生き残るのではない。変化できるものが生き残るの。変化できるものが生き残るの。変化できるものが生き残るの。変化できるものが生き残るの

だ。ワイズも設立の原点を見つめ、だ。ワイズも設立の原点を見つめ、だ。ワイズも設立の原点を見つめ、だ。ワイズも設立の原点を見つめ、大胆に変わらなけ大胆に変わらなけ大胆に変わらなけ大胆に変わらなけ

ればならないればならないればならないればならない」であったように思います。 
 北海道部フォーラム 東日本区の方針を聞いて帰る

だけではいけない。自分で考え、自分で行動しなけれ

ばいけないという趣旨で次期役員研修会の最後は「北

海道フォーラム」で締めくくりました。元部長、元会

長、新入会員、多くの会員が様々な立場、経験から様々

の反省、感想、期待などを語り合いました。 
 懇親会 席を改めての懇親会で全クラブ、会員が次

期への抱負を語り、有意義な楽しい研修会でした。y.n. 
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左から、伏木次期部長、中田書記、柴田会計左から、伏木次期部長、中田書記、柴田会計左から、伏木次期部長、中田書記、柴田会計左から、伏木次期部長、中田書記、柴田会計    



渡辺直前理事帯広市議に   当 選！ 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌ワイズメンズクラブ 2015年 5月  p．4  ＹＭＣＡのページ 

ワイズの信条 

１． 自分を愛するように、隣人を愛そう。 

２． 青少年のためにＹＭＣＡに尽くそう。 

３． 世界的視野をもって、国際親善をはかろう。 

４． 義務を果たしてこそ、 

権利が生ずることを悟ろう。 

５． 会合には出席第一、 

社会には奉仕第一を旨としよう。 

担当主事 佐藤雅一 

１． 職員全体研修 
５月２－３日、大雪青少年交 

流の家で職員研修を行いました。 
札幌・とかち帯広･北見から４１ 
名の職員が集まり、「ブランディ 
ングを始めよう」をテーマに研修 
を行い、北海道ＹＭＣＡ独自のキ 
ャッチコピー（メッセージ）を考 
えました。キャッチコピーはまも 
なく完成し、多くの場面で使われていきます。 
２．高校生のための国際理解ワークショップ 
  ５月９日、専門学校主催で「高校生のための国際理解

ワークショップ」が行われ、世界一大きな授業の教材

を使い学校へ行けない子供たちの問題と日本政府の支

援のあり方について学びました。高校生のための国際

理解ワークショップは、今後も毎月１回行われます。 
３．会員大会 
 ５月３０日、北海道ＹＭＣＡ会員大会が行われます。

昨年、公益財団法人に移行したことを受け会員総会で

会則の変更承認され、今年度から新たに会員大会とし

て行われます。 
 会員大会では、２０１４年度の事業･決算の報告、２

０１５年度の事業方針計画･予算の説明、会員表彰が行

われます。 合わせて、会員セミナーが行われ、「平和

教育を取り巻く現状」をテーマに平井敦子（札幌市立

中学校社会科教諭・北海道歴史教育者協議会）さんに

お話しいただきます。 
４．ネパール地震 
 4 月 25 日にネパールで発生した地震では、死者は

5,000人を超え、生き残った人々も安全な水や食料が不

足し、過酷な生活を強いられています。 
 カトマンズ近郊にあるネパール YMCAでは、緊急支

援と中長期復興支援の両方を計画しています。これを

受け、世界 YMCA 同盟から各国の YMCA へ、緊急支

援募金の呼びかけが行われています。ネパール地震緊

急支援募金に、ご協力お願いいたします。 
◆ 支援活動内容 （状況によっては、他団体を通じ

た支援活動を行う可能性があります。） 
１．ネパール YMCAによる物資の配布等の緊急支援お

よび復興支援 
２．日本国内の YMCA日本語学校・専門学校に通う、

震災の影響を受けたネパール人留学生の支援 
 

 

 

2015―216年度 北海道部役員 

北

海

道

部 

部長 伏木 康 （札幌） 

書記 中田 靖泰（札幌） 

会計 柴田 伸俊（札幌） 

直前部長 宮沢 祐一郎（北見） 

次期部長 山本 雅之（十勝） 

部選出代議員 宮沢 祐一郎（北見） 

地域奉仕 古賀 勝巳（北見） 

会員増強 池田 正勝（十勝） 

国際・交流 小谷 和雄（札幌北） 

ユース 中田 千鶴（札幌） 

札幌クラブ会長 宮崎 善昭 

北見クラブ会長 新本 卓生 

十勝クラブ会長 山田 敏明 

札幌北クラブ会長 中原 准一 

 

 

ＹＭＣＡニュース     

    

 

 

 

渡辺喜代美さん 

 

ご当選 
おめでとう！ 

★★★ 
今度は帯広市議会で今度は帯広市議会で今度は帯広市議会で今度は帯広市議会で    

青少年のために青少年のために青少年のために青少年のために    
ご活躍をご活躍をご活躍をご活躍を    

お祈りします。お祈りします。お祈りします。お祈りします。    
 

札幌ワイズメンズクラブ

ラ 

 

2015 年 5月 

今後の日程 
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12 札幌クラブ５月例会 札幌クラッセホテル 

17 チャリティーラン 真駒内公園 

26 ５月事務会 北海道 YMCA総主事室 

30 北海道 YMCA会員大会 
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6 第 18回東日本区大会 厚木市  

16 札幌クラブ６月例会 

23 ６月事務会 

 


